

## INDISCRETS

### L'hôpital Saint-Joseph change de tête

L'hôpital privé à but non lucratif Saint-Joseph (8<sup>e</sup>) - le plus important de France avec ses 780 lits - s'est trouvé une nouvelle directrice en la personne de Sophie Dostert, 52 ans. Elle succédera le 18 juillet à Bernard Monier, arrivé en 2004 et qui part en retraite après avoir mené à bien l'élaboration du Schéma directeur de Saint-Jo jusqu'en 2025. Médecin de formation, Mme Dostert connaît bien Marseille pour y avoir dirigé la clinique Clairval (Générale de Santé) puis l'antenne provençale de Vitalia (qui possède Bouchard). Elle est actuellement directrice des opérations chez MédiPôle Partenaires, un regroupement de cliniques. Le choix de ce profil très commercial (elle est diplômée de l'Ecole supérieure de commerce de Paris) par le conseil d'administration que préside Antoine Dubout n'a pas manqué d'interpeller certains "puristes" de l'esprit Saint-Jo. Cet hôpital catholique, créé par l'abbé Fouque en 1919, a toujours eu une vocation sociale affirmée. Il abrite la 3<sup>e</sup> plus grande maternité de la région.